



13. März 2024

## **Ein Rasen ist wichtiger als Kinder - Der VRB zur Rückstellung von Investitionen in Bildungseinrichtungen durch den Stadtverband Saarbrücken**

Der FCS hat es geschafft und ist trotz – oder gerade wegen des Rasens, der Fußballdeutschland seit Monaten beschäftigt, ins Halbfinale des DFB-Pokals eingezogen. Diese Nachricht dürfte jeden Fußballfan freuen. Das Gegenteil sollte allerdings bei jener Meldung der Fall sein, die bereits am Nachmittag vor dem Spiel veröffentlicht wurde: Im Bildungsbereich wird zugunsten einer Fehlplanung in einem Fußballstadion gespart – die Situation ist an Befremden kaum zu überbieten.

Natürlich sind auch in Schulen viele Fußballfans, aber eine Zwischenfinanzierung eines Rasens zeigt die Wertigkeit auf, die dem Ganzen zugrunde liegt. Das Geläuf im Ludwigspark hat eine höhere Priorität, als dass beispielsweise die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Rastpfuhl einen anständigen Schulhof zur Verfügung haben oder im Lehrschwimmbecken Dellengarten Schwimmunterricht gegeben werden kann. In Zeiten, in denen die Zahl der Nichtschwimmer steigt und fast 45% der Kinder entweder Nichtschwimmer oder unsichere Schwimmer sind (Quelle: DLRG) ist das ein Unding.

Die Erhaltung der Schulgebäude liegt seit Jahrzehnten im Argen, weshalb es auch zu den aktuellen Zuständen kommt, und da kommt man immer noch auf die Idee, genau in diesem Bereich Projekte zu verschieben.

Da darf man sich nicht wundern, wenn der Eindruck entsteht, dass öffentliche Einrichtungen, die allen dienen und die auch Kinder besuchen, um dort sicher zu lernen, hintenanstehen und als unwichtiger angesehen werden.